El mejor jugador del Mundo



Luis Portero Lázaro

Índice de capítulos

Prólogo:	
Primer partido en la 2 ^a B	.3
El diagnostico y el primer partido en casa	.3
La llamada de la selección nacional	.4
La lesión de "Pichichi"	.5
Ultimo partido de Liga, campeones y ascenso a segunda	.5

Prólogo:

Este relato cuenta la historia de un jugador de fútbol, Raúl Hernández Pérez "Pichichi" (18 años), que juega en el Real Segovia Club de Fútbol. Es el mejor delantero centro que tiene el club y, cuando se lesiona, su ausencia en el terreno de juego se nota mucho en los resultados de los partidos.

El club juega en la 2ª división B, recién ascendido, y no va mal al principio, pues se llega a poner cuarto en la tabla clasificatoria tras vencer a dos rivales muy complicados puesto que vienen descendidos de 2ª división.

Lo malo llega en la 3ª jornada cuando "Pichichi" se lesiona de gravedad hasta después de las vacaciones de Semana Santa en un amistoso de la selección absoluta de España contra Francia en la 2ª parte (en el que había marcado 2 goles de los del 5-1 con el que España se había marchado al descanso).

En la selección también estaba para ese partido un compañero del Real Segovia CF y muy buen amigo de "pichichi" (portero) que se llamaba Fernando Pascual "El Cascanueces".

"El Cascanueces" había hecho muchas y muy buenas paradas, entre ellas, un penalty que le paro a Karim Benzema en el minuto 45 de la 1ª parte con 3-0 en el marcador, pero no pudo hacer nada ante el remate de Zidadine Zidane después de rechazar el tiro del penalty.

Después de ese partido volvió la Liga y la Copa del Rey, pero la liga no llego para nuestro protagonista "Pichichi", en cambio la Copa si ya que no se retomo hasta después de Semana Santa, enfrentándose el Real Segovia CF al FC Barcelona en cuartos de final a doble partido.

Cuando acabo la temporada, el equipo se salvo y el Real Madrid CF, que lleva detrás de "Pichichi" desde que el Real Segovia CF se metiera en cuartos de final de la copa, se lanzo definitivamente en verano.

Al final del verano, tras un largo culebrón, nuestro jugador acabo fichando por el Real Madrid CF por 85 millones de Euros mas incentivos para el Real Segovia CF.

En cuanto a su salario, que en en club segoviano era de 10,000 euros mensuales, ascendió hasta los 55 millones de euros diarios.

En el principio de temporada prácticamente no jugo, si acaso 10 minutos cada partido. Hasta que llego la 20ª jornada en la que fue titular frente a la Real Sociedad CF por la lesión de Karim Benzema.

Gano la champions vs el Manchester United (25 goles), la copa vs el Athletic de Bilbao (15 goles) y la liga, siendo el máximo goleador de esta ultima con 50 goles con los que consiguió la "Bota de oro" que se otorga al máximo goleador de todas las ligas europeas.

Esta en el Madrid desde los 19 hasta los 28 años, ya que al cumplir los 28 vuelve al Real Segovia CF para jugar las dos ultimas temporadas y retirarse a los 30, para hacer el curso de entrenador que a los 32 años le dará acceso a entrenar al club de su corazón el Real Segovia CF, con el que conseguirá llegar a 1ª división, pero esta vez con el Segovia.

Primer partido en la 2ªB

El primer partido en 2ªB contra el Salamanca estuvo muy emocionante, con ocasiones para los dos equipos. Se adelantaba la UD Salamanca con un gol de Ignacio Martinez en el minuto 8 de partido, pero poco le iba a durar la alegría, puesto que el Real Segovia empataba en el 11' por mediación de "Pichichi".

A partir de ahí hubo ocasiones con peligro para los dos equipos, pero al final el partido acabo en empate a 1 gol gracias, en parte, a la gran actuación de los dos porteros, "Cascanueces" paro dos tiros que se colaban en la escuadra derecha de su portería.

El empate fue bueno porque era el primer partido y por el gran ambiente que generaron los aficionados desplazados desde Segovia a Salamanca para alentar y llevar en volandas al Real Segovia CF hacia ese empate.

Ya en Segovia el equipo tuvo dos días de descanso, para empezar a preparar el siguiente partido de liga frente a la Ponferradina en casa.

En ese tiempo libre, "Pichichi" estuvo jugando al golf con su amigo y compañero "Cascanueces" por la mañana y, por la tarde salio al cine a ver la película "Goal 2" con sus amigos de fuera del club y al salir del cine a la discoteca hasta las tres de la mañana.

Al día siguiente, Miércoles, por la mañana tocaba trabajar en el bar y por la tarde volver a entrenar en el estadio "Antonio Machado" para preparar el partido contra la Ponferradina en este estadio, el primer partido en casa.

En el entrenamiento del Jueves nos llevamos un gran susto al ver que nuestro capitán, Raul Sanchez, se había mareado mientras hacíamos carrera continua, fue rápidamente trasladado al hospital para hacerle pruebas el Viernes por la mañana y por la tarde conocer los resultados.

Todos nos fuimos a la cama preocupados por el estado de salud de nuestro compañero, capitán y amigo Raul Sanchez, esperando que los resultados de las pruebas fuesen alentadores y que solo hubiese sido un susto.

Al día siguiente, el presidente del club estuvo toda la mañana en en hospital para conocer de 1^a mano el diagnostico de los doctores, y por la tarde nos lo transmitió a la plantilla.

El diagnostico y el primer partido en casa

El Viernes por la tarde, después del entrenamiento, el presidente bajo a los vestuarios para darnos noticias sobre el diagnostico del capitán:

-Hola, muy buenas tardes por decir algo, esta tarde he estado en el hospital para averiguar de 1ª mano que le ha pasado ha vuestro compañero Raúl Sánchez, y las noticias no son buenas, para que nos vamos a engañar, vuestro compañero tiene cáncer de corazón y le tienen que dar la quimioterapia, por lo que

seguramente no podrá volver a jugar. El nuevo capitán sera nuestro delantero centro Raúl Hernández Pérez "Pichichi" y el segundo capitán sera nuestro portero Fernando Pascual "El Cascanueces". Pero no pasa nada, mañana hay que salir a ganar para dedicarle el triunfo a vuestro capitán, ÁNIMO.

Todos estábamos muy afectados por esas palabras del presidente, llorando a to' llorar, pues un gran jugador ya no jugaría mas con nosotros, pero había que pensar en el partido del día siguiente para, como había dicho el presi, dedicarle una victoria a nuestro capitán.

Al salir al campo estábamos acongojados y la 1ª parte acabo con empate "gafas" 0-0, pero en los últimos minutos nos adelantábamos con un gol del nuevo capitán "Pichichi"de penalty cometido por un jugador rival sobre Ware. Minutos después, un pase de nuestro central Ricardo a "Pichichi" lo chutaba este desde el centro del campo aprovechando que el portero rival estaba muy adelantado, gooooooooolllll y objetivo cumplido, dedicarle la victoria a Raúl Sánchez.

La llamada de la selección nacional

El día después al partido contra la Ponferradina, después de entrenar un montón de periodistas que se aglomeraban en la banda nos llamaron a mi "Pichichi" y a "El cascanueces". No sabíamos que pasaba hasta que nos dieron una camiseta de la selección española a cada uno y nos dijeron que el seleccionador nacional Vicente Del Bosque nos había convocado con la selección para el amistoso contra Francia del Miércoles 23 de Noviembre. No nos lo podíamos creer, pero nos había llamado por nuestra brillante actuación en la copa del Rey llegando a cuartos, contra el Barça, tras eliminar al Villareal CF (de 1ª división) en Octavos de final, marcando yo dos goles del 4-2 y las paradas que hizo "El Cascanueces".

Yo había entrado por David Villa (lesionado en la pierna derecha), mientras que "El Cascanueces" tuvo mas mala suerte, puesto que entro en el lugar de Víctor Valdes, por lo que yo entraba por un titular mientras que el entraba por un suplente, ya que estaban Iker Casillas y Pepe Reina.

No nos lo creíamos y pedíamos a los compañeros que nos pellizcasen para despertar del sueño en el que nos juntábamos con los mejores jugadores del País como: Casillas, Reina, Sergio Ramos, Xabi Alonso, Fernando Llorente, Raul Gonzalez Blanco, Jurado y Ruben De La Red, entre otros.

Nos habían citado para el Lunes a las nueve de la mañana en la Ciudad del Fútbol de las Rozas de Madrid, modo que nos toco irnos a dormir muy pronto, sobre las diez de la noche, para coger la primera lanzadera que nos llevase desde la estación del AVE de Segovia-Guiomar hasta la estación Madrid-Chamartin a las 8 de la mañana.

Ya en Madrid a las 9 de la mañana, cogimos un taxi para que nos llevara a entrenar a esa mitica Ciudad del Fútbol de las Rozas, donde pasamos el reconocimiento medico, hicimos ejercicios de calentamiento y jugamos un partidito en el que nos toco juntos.

Del entrenamiento nos fuimos, en el autobús de la selección, al hotel "Mirasierra Suites" para comer y hechar un poco la siesta, para a las 8 de la tarde salir rumbo al aeropuerto de Barajas para viajar a Valencia para jugar el partido contra Francia en el estadio de Mestalla.

Ya en el aeropuerto, no fue fácil llegar al avión, pues ya se ve en la TV que los aficionados se vuelven locos y quieren tocarte y que les firmes un autógrafo.

Del aeropuerto nos fuimos al hotel "Gandia Palace" en Gandia, para cenar, bailar un poco en la discoteca Versus del hotel, y a la cama para debutar con la selección al día siguiente.

La lesión de "Pichichi"

Llego el dia, estamos en la habitación del hotel hechando una partida a la PS3 con "El Cascanueces", el sea cogido a Francia y yo a España, seguramente os estaréis preguntando el resultado, pues ha sido 5-1 ¿premonición? Se vera en párrafos siguientes.

Por la noche, en la cena nos lo pasamos "pipa" con los chistes de "El Cascanueces", que podría ser humorista

- Era un niño tan feo, pero tan feo, que cuando nació, los doctores le dijeron a su mamá:

Lo siento señora, hicimos todo lo posible pero nació vivo.

Después estuvimos en la habitación del hotel viendo "Futboleros" de Marca TV, que entrevistaba al presidente del Real Segovia CF.

Al día siguiente, después de comer, nos dirigimos al estadio donde se jugaba el partido contra Francia. Estuvimos un poco para ver el estado del césped y después a los vestuarios a conocer la táctica y el once inicial.

Al empezar el partido nos costo un poco, pero un robo de "Pichichi" en la frontal del área grande nos daba la posesión del balón, la centro y Raúl se encargo de rematar a ¡¡¡GOL!!! 1-0 a favor de España, con el que se llegaba al descanso.

A la vuelta de los vestuarios fue cuando ocurrió la tragedia, "Pichchi" se lesionaba en el minuto 85 y tenia que ser retirado en camilla, tras un disparo desde la frontal que el portero francés atajo por los pelos.

Victoria agridulce para todos, pero sobre todo para jugadores, cuerpo técnico y directiva del Real Segovia, que veíamos como nos quedábamos sin nuestro goleador.

Visita al capitán

Al día siguiente, tras la última victoria, todos los jugadores, el cuerpo técnico y la directiva del club fuimos a visitar a nuestro goleador "Pichichi" y nos dijo que esperaba volver pronto para ayudar al equipo a ascender a 2ª división y para intentar ganar el premio al máximo goleador.

Yo hablé con los médicos para saber más de primera mano el alcance de la lesión de mi compañero, capitán y amigo "Pichichi".

-Médico: Tiene roto el ligamento cruzado anterior de la pierna izquierda y tendrá que estar de 3 a 5 meses de baja.

Yo me quedé muy triste porque solamente restaban dos meses para finalizar el campeonato, por lo que "Pichichi" no podría volver a jugar hasta la próxima temporada, pero no quise decirle nada para no preocuparle.

Ultimo partido de Liga, campeones y ascenso a segunda

Ya habían pasado dos meses desde mi debut en la selección y la lesión de nuestro capitán, y no nos iba mal a falta del ultimo partido contra el Lemona, íbamos primeros con una renta de 3 puntos con respecto al segundo clasificado el Mirandés, sin embargo, si perdíamos contra el Lemona y el

Mirandés ganaba al Athletic de Bilbao B, perdíamos el goal average general y no ascenderíamos a la categoría de plata.

Saltamos al césped de nuestro estadio con miedo a perder contra el Lemona, pero con la ilusion y el apoyo de la afición. El miedo nos pasó factura al principio, prueba de ello la primera ocasión del Lemona, que se convertía en gol, 0-1, empanada total de nuestra defensa.

Antes del descanso, el Lemona iba a materializar su segunda llegada en toda la primera parte, 0-2 y el árbitro pitaba el descanso, creíamos que los aficionados nos iban a pitar por el resultado, pero en lugar de ello estalló de alegría gritando un GOOOOOOOOLLLLL que se oyó hasta en Madrid. Había marcado el Athletic B en Anduba al Mirandés, 0-1, por lo que la tristeza se convirtio en alegría en toda la ciudad, que empezó a celebrar medio ascenso a segunda.

En la segunda parte mejoramos un poco el juego, y a la contra pillamos a la defensa del Lemona, yo me iba hacia la portería, me planté en un uno contra uno con el portero rival, y cuando iba a armar la pierna para disparar a puerta vacía, noté una ligera patada que me desestabilizó, iiiiPENALTY!!!!.

Me disponía a disparar el penalty, con nervios y la afición coreando gol, y yo sabia a quien se lo iba a dedicar.

Chuté, el portero se tiró bien y acertó la trayectoria, me empecé a arrodillar y a llorar, había fallado, pero de repente oí a la afición gritar GOL, había entrado, el portero no había conseguido blocar la pelota 1-2, me levanté y me fui corriendo hacia la grada, y se lo dediqué a nuestro capitán "Pichichi" que se encontraba observando en la silla de ruedas.

El arbitro añadió un minuto, cuando de repente gol del Mirandés 1-1, el estadio enmudeció, pero no duro mucho porque el arbitro pitó el final del encuentro, perdimos 1-2, y ya sólo nos quedaba estar pendientes de los transistores y del videomarcador, pero no tuvimos que esperar mucho porque, dos minutos después de terminar nuestro partido, apareció en el videomarcador esto: Mirandés 1 vs 1 Ath. Bilbao B (FINAL).

Todos en el estadio estallamos de alegría y nos fuimos a celebrarlo con "Pichichi" y los aficionados a la banda. ¡¡¡¡¡ÉRAMOS DE SEGUNDA DIVISIÓN!!!!!!



(OS ESPERO EN LA SEGUNDA PARTE)